



AGIR ET PRÉSERVER L'ENVIRONNEMENT !



LE LEGTA VOUS INFORME ...

Le mardi 26 mars, deux actions d'envergure ont eu lieu au sein de l'École du Paysage de Grenoble - Saint-Ismier.

La matinée a été consacrée au plan EPA2 : enseigner à produire autrement. Cette action vise à instaurer une démarche globale dans chaque établissement agricole "pour les transitions et l'agroécologie". Elle est fondée sur quatre axes : encourager la parole et les initiatives des apprenants, mobiliser la communauté éducative, valoriser notre exploitation agricole et enfin développer l'animation du territoire. Nos apprenants ont ainsi présenté les actions qu'ils ont mises en œuvre dans ce cadre à l'amphithéâtre de l'établissement. Ils se sont également rendus sur les terrains de la Bâtie pour participer à différents ateliers mêlant biodiversité et maraîchage.

Ces actions permettent de contribuer activement aux transitions alimentaires, agro-écologiques et plus largement à toutes les transitions indispensables pour inventer de nouveaux modèles adaptés à notre territoire.

L'après-midi, fut consacrée à "On peut mieux faire", un projet régional des établissements agricoles d'Auvergne Rhône-Alpes qui consiste à les mettre en défi autour d'une thématique en lien avec la préservation de l'environnement.

Une coopération fructueuse à Saint-Ismier

Les élèves ont relevé le défi numéro deux : organiser une marche à thème "Consommer autrement".

Ils ont accueilli avec plaisir deux partenaires locaux pour l'évènement : une classe de sixième du collège du Grésivaudan, ainsi qu'une

vingtaine de séniors du Centre Communal d'Action Sociale de Saint-Ismier. Cette marche, multigénérationnelle, a été coorganisée avec la classe de première bac technologique Sciences et Technologie de l'Agronomie et du Vivant (STAV) du lycée.

Huit équipes, composées d'une dizaine de personnes des trois générations (séniors, classe de sixième et classe de seconde générale du lycée), ont ainsi pu marcher dans le parc de l'établissement, coloré de ses teintes printanières et se sensibiliser aux valeurs écologiques. La marche était ponctuée de différents ateliers : écolo quiz, land art, plantations d'aromatiques, création de lessive maison, dégustation de tisanes à base de plantes aromatiques, création d'éponges Ta-washi, dégustation à l'aveugle de produits locaux et bios et produits industriels non bio, création d'épices à base d'épluchures d'oignon et d'ail.

Autant d'ateliers qui ont permis des échanges riches sur des pratiques anciennes ou nouvelles et invitaient à prendre soin de notre planète.

Après trois heures sous un ciel nuageux, la centaine de participants et d'organisateur qui avaient finalement échappé à la pluie a été ravie de partager un verre de jus de pomme de l'exploitation pédagogique du lycée. ■



Informations au 04 76 52 03 63

lycee-horticole-grenoble-st-ismier.educagri.fr